

### Pèlerinages.

*Pèlerinages de Mont-Carmel et St Louis de France,  
de St Jean-Baptiste de Québec et de Deschaillons.*

(6 septembre).

Le ciel est gris, tout bas, menaçant. De temps en temps, une légère ondée nous inspire des craintes sérieuses. Pourtant, "pluie du matin n'arrête pas le pèlerin". De très bonne heure, en effet, les gens de St Louis de France commencent à nous arriver suivis de près par ceux de Mont-Carmel. Réunis dans le Sanctuaire, ils forment déjà un joli groupe de 400, sous la direction de M. l'abbé E. Lessard, curé de la première paroisse et notre aimable voisin de vieille date puisque, avant de prendre charge d'âmes, il a été vicaire à Champlain et à St Philippe des Trois-Rivières.

A neuf heures, M. l'abbé Beaudoin de St Jean-Baptiste de Québec se présente avec plus de 700 de ses sympathiques paroissiens. Dans les circonstances, c'est un succès ! Une fois de plus, Mr le Curé constate avec une très légitime satisfaction que la tenacité finit toujours par vaincre les difficultés et les résistances. Sa joie est aussi la nôtre.

Des pèlerins nous avouent qu'ils sont venus ici, ce matin, sous la poussée d'un triple besoin : de grâces et de faveurs à implorer de N. D. du Saint Rosaire, de condescendance à l'appel de leur dévoué pasteur et de reconnaissance envers certains de nos missionnaires qui sont allés, à maintes reprises, leur dispenser avec générosité le pain de la parole évangélique. Braves coeurs, allez !

Chargée de 600 de nos vieux amis de St Jean Deschaillons, "l'Etoile" accoste, enfin, vers onze heures à notre quai. Mr le Curé Lizotte, notre ami de coeur, est de la fête, comme toujours.

Nos voeux sont donc à leur comble.

Hélas ! "les extrêmes se touchent, *extrema gaudii luctus occupat*", dit le saint Proverbe. L'exercice du Chemin de la Croix est à peine commencé qu'une impitoyable averse s'abat sur la foule désolée. Les parapluies ont beau se déployer, se croiser, former comme un toit artificiel, peine perdue. Force nous est de chercher un abri au Sanctuaire.